La Tercera, 09 Marzo de 2002

## Movilh responde a Orozco

René Orozco, presidente de Universidad de Chile, acostumbra adornar sus palabras con comparaciones que más de una vez provocan malestar. Ahora, una de estas desafortunadas declaraciones trajo la reacción de los homosexuales. Al comentar y apoyar la salida de algunos jugadores de la

"U" a un pub en Temuco, llegó a decir al diario La Nación: "Feliz que mis jugadores vayan a un pub y ojalá hayan conquistado hartas temuquenses porque me gusta tener varones en mi equipo y no un internado de homosexuales. No porque vayamos a un pub somos pervertidos o borrachos".

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) sacó una declaración pública en la que considera los dichos del doctor como "una flagrante violación contra los derechos humanos y la igualdad de derechos para todas las personas garantizada por la Constitución Política del Estado".

El Movilh aclara también "que las minorías sexuales se encuentran en cualquier actividad, y el fútbol es una de ellas. Muchos personajes públicos que mantienen en reserva su orientación sexual, entre ellos futbolistas, han evidenciado un correcto desempeño de sus funciones".

La agrupación también anunció que realizará una manifestación en contra de Orozco.

